北中だより

倉敷市立北中学校 生徒会スローガン

生徒を中心に元気を発信! ~増やす笑顔・伸ばす個性~

第 13 号 令和4年11月30日

倉敷市立北中学校

第5回二時間宮金次郎杯 学力向上カップ表彰 **一 努力の結果を称えました! ― 10/31** 優秀努力クラス ◇3年生 7組 ◇2年生 3組 ◇1年生 6組

中間テスト前に実施した学力向上カップの表彰を行いました。 各学年で、家庭学習の充実に向けて競い合いながら意欲的に取り 組みました。学年ごとに一番努力したクラスに、賞状とカップを 授与しました。この取り組みは、今後も継続していきたいと考え ています。クラスでお互いに励まし合いながら、努力することが 習慣化してくれればと期待しています。



◇表彰の様子

特別支援学級一日遠足実施! ードイツの森で秋を満喫しました!ー 11/8



◇一日遠足の様子

倉敷地区14校の特別支援学級の生徒が参加して、3年ぶりの一日遠足を実施しました。秋の穏やかな天候のもと、赤磐市にあるドイツの森に出かけました。周りの山々は紅葉が始まっており、色とりどりの木々がきれいでした。到着後、「はじめの会」では、学校紹介や自己紹介カードの交換をする等、他校の生徒と交流を深めることができました。その後、お弁当を食べて乗り物に乗ってはしゃいだり、お土産を買ったり、動物と触れ合う等思う存分楽しんでいました。学校で見せる表情とは違った一面を見ることができ、有意義な時間を過ごすことができたと思います。

第 55 回中国地区「受信環境クリーン図案コンクール」 ー 中国協議会 副会長賞受賞 ー 11/9

本校1年生の さんが、中国地区「受信環境 クリーン図案コンクール」において副会長賞を受賞しま

した。受賞作品は、NHKの中国地区情報番組で、先日紹介されました。 賞状と副賞の授与式は、総務省の職員の方が北中学校に来られて行われ ました。今後も様々な分野で、北中学校の生徒が自分の才能をさらに磨 いて発揮することで、活躍してくれることを期待しています。



◇表彰を受ける

岡山県中学校秋季体育大会開催! - 熱戦 備南東地区の代表として - 11/6・7・10

秋晴れの中、県秋季大会が開催され、地区代表として熱戦を繰り広げました。この大会は、新チームとなって初めての県大会であり、各学校とも先輩からの伝統を引き継ぎ、新たなパワーを発揮する大会でもありました。感染症対策を講じながら実施されました。地区予選を勝ち抜き出場した本校の生徒は、日頃の練習の成果を発揮して全力でプレーし、力尽きるまで粘り強く戦っていました。その健闘に拍手を送りたいと思います。まだまだ発展途上です。どの部活動も競い合いながら練習を積み重ねることで、実力アップしてくれることと期待しています。

戦績

ш					
1	部活動	氏 名	大 会 名	種目(個人)	成績
	ハンドボール	登録メンバー	岡山県中学校秋季体育大会	女子ハンド	第3位
	柔道		11	男子 90Kg 超級	第3位
	バスケット	登録メンバー	11	女子バスケ	第4位





















2年生チャレンジワーク実施! 一働くことの喜び 大変さを実感しました! - 11/15~17

2年生が3日間、78事業所に分かれてチャレンジワークを実施しました。感染症の影響もあり、3年ぶりの実施となりました。生徒は実施にあたり事前にマナー講習を受講し、各事業所に電話でアポイントを取り、打ち合わせをするなど周到な準備をして臨みました。当日は緊張しながら、仕事の手順を一つ一つ覚えながら作業に取り組みました。最初はなかなかうまくいかず、悪戦苦闘している様子が伺えましたが、意欲を持って粘り強く取り組んでいました。褒められた時の笑顔が印象的で、充実感や満足感が伝わってきました。働くことの意義、自分の将来について考える機会になくれればと思います。チャレンジワークでの職業との出会いが、人生の転機となることがあるかもしれません。厳しさを乗り越えることは、自身の成長に繋がります。濃密な体験を今後の生活に生かしてもらいたいと思います。コロナ禍の中、貴重な体験の場を提供してくださった各事業所の方々に、心より

感謝申し上げます。













